



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

La Maison Merry se dote d'un site Internet et d'une image de marque

Magog, le 26 octobre 2017 – La Maison Merry est un lieu de mémoire citoyen qui ouvrira ses portes au public en 2018. Des expositions et des activités variées, à la fois ludiques et interactives, seront offertes aux visiteurs. La plus ancienne maison du Magog urbain est présentement en restauration afin de se faire belle pour les visiteurs. Pour connaître l'évolution des travaux, les activités proposées et la date d'ouverture exacte, nous vous invitons à consulter notre nouveau site Internet au : www.maisonmerry.ca dès le 1^{er} novembre.

La Corporation de la maison Merry, qui a pour mandat de développer et promouvoir le nouveau lieu de mémoire au bénéfice de la population de Magog et des visiteurs vous présente également sa nouvelle image de marque. Le logo de la Maison Merry met en vedette Ralph Merry, connu aujourd'hui comme le fondateur de Magog, sortant d'un cadre afin d'illustrer l'approche ludique de l'histoire, telle une invitation à la participation citoyenne. Lieu de mémoire citoyen, ici, on se connecte à une histoire, la nôtre, à travers une expérience physique, émotive et interactive.

Le site Internet est une réalisation de la firme magogoise *3^e joueur* et la nouvelle image de marque a été développée par la firme *Sans cravate* d'Eastman.

-30-

p.j. Logo de la Maison Merry
Source et informations
Sophie Charbonneau, directrice générale
Maison Merry. Lieu de mémoire citoyen de Magog
819 201-0727
direction@maisonmerry.ca



MAISON MERRY
LIEU DE MÉMOIRE CITOYEN
DE MAGOG

INFO@MAISONMERRY.CA
819 201-0727
MAISONMERRY.CA

708, RUE PRINCIPALE OUEST
MAGOG (QUÉBEC)
J1X 2B3